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Rafa Badía Borlansa, nuevo 
presidente de Arts de Ponent, 
apuesta también por el grafiti 

El arte urban o 
entra en las 
disciplina s de 
la asociació n 

La nueva etapa 
eliminin a las 
vocalía s para 
aunar fuerzas 

La junt a tiene 
claro que es 
precis o inclui r 
"savi a nueva" 

 LLEIDA 
Andrés Rodríguez 

El artista leridano Rafa Badía 
Borlansa es el nuevo presi-
dente de la asociación cultu-
ral Arts de Ponent, tras la re-
unión en asamblea general de 
la junta directiva, acto cele-
brado en las Instalaciones del 
Cercle de Belles Arts. Borlan-
sa toma relevo al restaurador 
Josep Antoni Ferrer. 

"Una de las novedades pa-
ra esta nueva etapa es la su-
presión de las vocalías, con 
el objetivo de concentrar las 
fuerzas en potenciar todas las 
disciplinas artistas en lucha 
por un mismo objetivo", ex-
plica el nuevo presidente. 

La nueva junta se comple-
ta con la vicepresidencla de 
Montse Liados y una vocalía 
compuesta por ocho miem-
bros: Carme Busón, Lupe 
Ribot, Manolo Zamora, Jau-
me Modol, Oriol Caminal, Fer-
nando A/ando Barranco, Jor-

YANNICK SANCHES 

Borlans a toma la presidenci a con una junt a renovad a 

di Seone y Jordi Costa, estos 
dos últimos forman parte de 
esa "savia nueva" que se pre-
tende imprimir al colectivo. 

"También hemos querido In-
corporar como novedad el ar-
te urbano, para ello han en-
trado en la junta dos grafl-
teros", explica Borlansa, su-

brayando que "es momento 
de dar un Impulso a la aso-
ciación abriéndonos hacia 
los más jóvenes". Arts de Po-
nent, pues, se sumará a la rei-
vindicación definitiva del gra-
fiti como arte. 

En este sentido, el colectivo 
de artistas ya vivió una expe-

riencia muy positiva en el úl-
timo Mercat de l'Art de Nadal: 
"Fue una experiencia que fun-
cionó muy bien y que nos ha 
hecho reflexionar para darle 
el realce que merece", añade 
el creador artístico. 

Arts de Ponent nació con la 
Firad'ArtdeTardorde1993. 
Iqnasi Puente fue su primer 
presidente, a quien siguie-
ron Dolors Loizu, Josep Ma-
ría Batlle y Josep Antoni Fe-
rrer, quien ya había ejercido 
como secretario. 

"He cumplido un ciclo de 
casi nueve años dedicados 
con intensidad a la presiden-
cia de Arts de Ponent, por lo 
que era conveniente un cam-
bio", asegura Ferrer, quien ya 
anunció a la junta esta nece-
sidad de cambio el año pasa-
do por estas fechas. 

Arts de Ponent está a pun-
to de cumplir sus 16 años de 
funcionamiento con buena 
salud y caminando firmemen-
te hacia la mayoría de edad. 


